
Январь. 

1 января. Численность избирателей в Саянске составляет 29 258 
человек. Год назад в списках для голосования значилось 29 438 человек, а на 
1 июля 2023 года – 29 353 человека.  

Количество граждан России, обладающих активным избирательным 
правом, уточняется дважды в год – по состоянию на 1 января и на 1 июля. 

9 января. На планёрном совещании с руководителями структурных 
подразделений и муниципальных предприятий мэр Олег Боровский сделал 
важно заявление. Он решил принять участие в будущих выборах мэра 
города, которые пройдут в сентябре 2024 года. Судьба Саянска ему 
небезразлична, поэтому он хочет и дальше помогать городу, развиваться и 
становиться лучше. 

10 января. В Саянске проводится сбор подписей за кандидата в 

Президенты Российской Федерации В.В.Путина. 

Пункт сбора подписей находится по адресу: микрорайон Юбилейный, 57 

(место расположения Исполнительного комитета партии «Единая Россия»). 

Сбор подписей в Саянске продлится до 19 января 2024 года. 

11 января. Первичное отделение «Движения Первых» школы №5 стало 

обладателем второго места Всероссийского конкурса по созданию школьных 

пространств. 

Активисты школы приняли участие в номинации «Делаем вместе», 

выбрав для реализации своего проекта три школьные зоны. 

В школе появилась зона, посвящённая флагманам «Движения Первых», 

а также инициативам детских центров «Артек», «Орлёнок», «Океан», 

образовательного центра «Сириус», платформы «Россия – страна 

возможностей». 

12 января. На встрече с сотрудниками Саянской дорожной службы мэр 

города О.В.Боровский официально представил нового руководителя 

дорожной службы – Андрея Журавлёва. Андрей Владимирович – водитель с 

большим стажем, имеет высшее образование в сфере менеджмента, 

поэтому сможет грамотно управлять организацией и распределять ресурсы. 

Екатерина Бейбулатовна Шашкеева остаётся работать в должности 

заместителя директора. 

18 января. В химико-технологическом техникуме Саянска состоялось 

торжественное вручение подарка от АО «Саянскхимпласт». Компания 

подарила учебному заведению новый автобус ПАЗ на 22 места.  

Это стало продолжением сотрудничества в рамках социального 

партнёрства. У техникума в последние годы появилась необходимость 



доставки обучающихся из Кимильтея и Центрального Хазана, где у техникума 

есть филиалы, но нет достаточной базы, чтобы качественно проводить 

образовательный процесс. Теорию изучают на базе филиалов, а 

практические занятия и лабораторные работы будут проводить в Саянске, 

где созданы хорошие условия. 

20 января. В зиминском оздоровительном лагере «Тихоокеанец» 

прошёл очередной десятый межмуниципальный турнир по хоккею с мячом в 

валенках среди работников администраций муниципалитетов, депутатов 

Дум муниципальных образований и служащие Правительства Иркутской 

области. 

В турнире приняли участие 12 команд, представляющих Правительство 

области, аэропорт Иркутска, города Зиму, Свирск, районы Заларинский, 

Черемховский, Боханский, Зиминский, Куйтунский, Нукутский, Эхирит-

Булагатский и Тулунский. Команда Саянска впервые не принимала участие в 

турнире. 

Третье место в турнире заняла команда Куйтуна, второе – Свирска. 

Победу одержала команда Заларей. 

23 января. В Саянске прошла «прямая линия» мэра города О.В. 

Боровского с жителями города и представителями местных СМИ. За два часа 

Олег Валерьевич ответил на сорок вопросов. Саянцев интересовали вопросы 

ЖКХ, жилья для молодых специалистов, строительства новых социальных 

объектов и ремонта имеющихся, поддержка участников СВО. О.В.Боровский 

заявил, что намерен впредь ежемесячно общаться с земляками в таком  

формате. 

23 января. В актовом зале химико-технологического техникума при 

полном аншлаге состоялась презентация поэтического сборника Игоря 

Аброскина «Самостоянье». В книгу вошли избранные стихи, написанные с 

1979 по 2022 годы. Тираж книги – 2000 экземпляров, выпущена 

издательством BookBox «г.Краснодар». 



 

 

23 января. В Центре народного творчества состоялось собрание горожан 

по одобрению перечня проектов народных инициатив. Для участия 

зарегистрировались 121 человек. 

В этом году по предложениям жителей, депутатов, предприятий и 

организаций города в предварительный перечень вошёл 41 проект. Жители 

города единогласно одобрили 36 проектов народных инициатив. В него 

вошли текущие ремонты школ и детских домов, благоустройство территории 

16-й ПСЧ (пожароспасательной части) и скейт-парка в микрорайоне 

«Юбилейный». Появятся в городе четыре пешеходных перехода, будет 

отремонтирован тротуар вдоль дома №9 микрорайона Строителей. Будут 

приобретены вазоны, лавочки и металлические контейнеры для твёрдых 

коммунальных отходов, а также строительные и лакокрасочные материалы 

для проведения текущих ремонтов на скейт-площадке в парке «Зелёный», в 

сквере «Комсомольский» и в парке «Таёжные бульвары». На эти 

мероприятия выделено 15 миллионов рублей из областного бюджета и 2 

миллиона 241,380 тысяч рублей из местного бюджета. 

24 января. Генеральный директор АО «Саянскхимпласт» Н.Мельник 

подписал приказ о вводе в эксплуатацию объекта капитального 

строительства «Газгольдер поз. ТК-1502 производства поливинилхлорида». 

Подписаны все разрешительные документы от государственных 

контролирующих органов, и газгольдер стал частью технологического 

процесса. 



При строительстве газгольдера применено уникальное 

термоизоляционное покрытие. Пятимиллиметровый слой покрытия 

позволяет удерживать необходимую температуру в ёмкости, допустимую 

технологией процесса, при самых низких температурах наружного воздуха. В 

старом сооружении эту задачу выполняла кирпичная кладка толщиною в 

метр. 

Оборудование, которое использовано в новом газгольдере, в основном 

отечественного производства, за исключением электроприводов. Все 

процессы на современном газгольдере управляются дистанционно. 

25 января. Подписано Постановление администрации «О принятии 

решения о комплексном развитии незастроенной территории в границах 

земельного участка, расположенного г.Саянск, микрорайон Мирный, юго-

восточнее пересечения проспекта Мира и улицы Дворовкина, общей 

площадью 33 982 квадратных метра». Вид разрешённого использования – 

жилая застройка. 

24 января. На приём к мэру О.Боровскому пришли спортсменки 

Екатерина Потапова, Дарья Иванова и их наставник Дмитрий Щербак. 

Мастера спорта, члены сборной команды России Е.Потапова и 

Д.Иванова готовы ехать в Дубай (ОАЭ) для участия в розыгрыше Кубка мира 

по лёгкой атлетике для лиц с поражением опорно-двигательного аппарата 

(ПОДА), но министерство спорта области отказывает в помощи, ссылаясь на 

то, что выступать им разрешено лишь под нейтральным флагом. Если они не 

поедут сейчас в Дубай, то им не попасть и на Паралимпиаду, которая 

пройдёт в Париже.  

Олег Валерьевич Боровский решил вопрос конкретно. Спросил о той 

сумме, которая необходима, чтобы выступить на этом турнире. Получив 

ответ, заверил, что помогать надо. Руководством города совместно с 

Саянским благотворительным фондом решено выделить четыре тысячи 

долларов спортсменам для поездки в Дубай. 

27 января. На встречу с мэром города О.Боровским пришли педагоги 

школы №8 – учитель начальных классов Юлия Солончук и преподаватель 

изобразительного искусства Александра Лымарь. Они предложили создать в 

городе памятник, посвящённый учителям города Саянска. Девушки 

разработали несколько вариантов эскизов памятника – выполнен он будет из 

бронзы. Олег Валерьевич предложил внести в проект некоторые изменения, 

разбив на территории школы №6 со стороны Центра развития образования 

сквер, посвящённый учителям. Проект будет представлен на Всероссийском 



голосовании за объекты благоустройства, которое будет проходить весной 

текущего года. 

 

 

 

 

 

 


